

BOSSMAN

Dinkes Provinsi Banten Gelar Bhakti Sosial Khitanan Massal dipelopori Perkumpulan KOSTRAT di Kelurahan Sukamulya

Sopiyan Hadi - TANGERANG.BOSSMAN.CO.ID

Jul 16, 2024 - 20:24



TANGERANG - Kami ucapkan terima kasih atas dukungan semua pihak yang telah mensukseskan acara Khitanan massal. Beliau berharap kegiatan ini dapat membantu meringankan beban bagi warga masyarakat yang membutuhkan,".

Hal ini disampaikan oleh Hj. Upi Meikawati, SKM., MKM, saat gelar Bhakti Sosial Khitanan Massal di Kelurahan Sukamulya, Selasa (16/7/2024).

Kepala Seksi Pembiayaan dan Jaminan Kesehatan Masyarakat Provinsi Banten ini lebih jauh mengatakan bahwa kegiatan ini selain merupakan bukti nyata bahwa Dinkes Banten secara langsung dapat bersentuhan dan dirasakan manfaatnya bagi masyarakat yang membutuhkan. Hal ini adalah bentuk kontribusi Dinkes Banten kepada masyarakat luas.

Kegiatan tersebut dihadiri Kepala Seksi Pembiayaan dan Jaminan Kesehatan Masyarakat Provinsi Banten Hj. Upi Meikawati, SKM. MKM, Dr. Yeremia Mendropa Ketua Komisi V DPRD Provinsi Banten dan Pemerintah Kelurahan Sukamulya serta tokoh masyarakat setempat.

Dalam giat ini pula dipelopori oleh Perkumpulan KOSTRAT (Keluarga Orang Masyarakat Sumatera Terintegrasi) sekaligus Harlal Perkumpulan ini yang ke-1. KOSTRAT anggotanya mencakup 5 Provinsi di Pulau Sumatera yaitu Jambi, Lampung, Bangka Belitung dan Sumatera Selatan.

Hannibal, S.Sos.,M.Si Selaku Ketua Umum KOSTRAT dalam kesempatan ini mengatakan bahwa kami banyak bergerak di bidang sosial kemasyarakatan baik Kesehatan, Pendidikan dan Lingkungan. Salah satunya adalah bhakti Sosial khitanan massal di Kelurahan Sukamulya ini yang bekerja sama dengan Dinkes Provinsi Banten sekaligus merayakan Ulang tahun Perkumpulan kami dengan hal-hal positif dan bermanfaat bagi masyarakat.

Pada kesempatan yang sama Kepala Kelurahan Sukamulya Kecamatan Cikupa Hj. Rita Wulan Sari, SKM.,S.IP.,M.Msi, sangat mengapresiasi dan mendukung kegiatan bhakti sosial berupa Khitanan massal yang diadakan oleh Dinas Kesehatan Provinsi Banten yang dipelopori oleh Perkumpulan KOSTRAT yang sangat membantu masyarakat Kelurahan Sukamulya dan ini akan menjadi catatan penting bagi Kami Pemerintahan Kelurahan Sukamulya atas bantuan dan partisipasi antar lembaga Pemerintahan dan Lembaga Swadaya Masyarakat seperti KOSTRAT yang bersinergi dalam membangun kesehatan masyarakat khususnya di Kelurahan Sukamulya dan umumnya di wilayah lain di Provinsi Banten.

Acara ini dimulai pukul 08.00 sampai pukul 11.00 Wib di Gedung Serba Guna Kelurahan Sukamulyan, Selain khitanannya gratis, anak-anak pun senang karena mendapatkan snack dan beberapa paket bingkisan berupa baju muslim koko, peci, celana hitam, sarung celana dan pengganti uang transport dan acara berlangsung dengan tertib dan lancar. (Hadi)